



ばななぐみだより



令和4年1月25日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

お外で遊びたい！

寒い日が続きますが、子どもたちは「お外で遊びたい」と言って、園庭で身体を動かして元気に遊んでいます！

『こおり鬼ごっこ』『転がしドッチ』を友だちや保育者と楽しんだり、『逆上がり』『大縄』などにチャレンジしています。

転がしドッチ

転がしドッチのブーム到来！回数を重ねるごとに、ボールのかわし方や鬼(外野)の動きが上手くなっています。今はルールを簡単にしていますが、チームで対戦するなど、より集団あそびの楽しさを感じていければと思います。



逆上がり

体育教室で逆上がりを始めてから興味を持ち、壁を使って練習をするようになってきました。回れると嬉しくて、何回も繰り返して楽しんでいます。また、ぶどうぐみに連続逆上がりできる友だちがいるので、「すごいなあ！」と憧れています。楽しんで遊んだり、憧れたりしながらできるようになっていくのですね。



はっけよーい、のこった！

伝承あそびのひとつに、相撲ごっこをすると「楽しい！」「おもしろい！」と言って、夢中になっていた子どもたち。テレビで本当の相撲の取組を見ると「頑張れー！！」と興奮気味に応援していました。その後の相撲ごっこでは、行司をしたり、四股を踏む真似をしたりと、より相撲らしくなりました。トーナメント戦も盛り上がってます。



生活発表会 準備中

来月の生活発表会に向けてクラスで準備をしています。ダンス用の衣装作り、劇のお面作りなど自分が身に付けるものなので、こだわって一生懸命作っています。

劇の役も決まりました。どんな感じにしようか…と、それぞれの役が集まって保育者と一緒に相談しています。

子どもたちがしたいこと、好きなことを取り入れながら、みんなが楽しめるものができるといいな、と思っています。

